

SINTOMATOLOGÍA

SEGUNDA FASE DE LA METODOLOGÍA PARA EL MANTENIMIENTO CORRECTIVO

EN ESTA FASE DESCRIBIMOS TODOS LOS SÍNTOMAS DE LA LESIÓN.

POR LO GENERAL SON CARACTERÍSTICOS Y SENCILLOS
AUNQUE A VECES SE MEZCLAN CON SÍNTOMAS DE OTRAS PATOLOGÍAS.

¿CÓMO DESCRIBIREMOS LOS SÍNTOMAS?

PARA HACER UNA BUENA DESCRIPCIÓN DE LOS SÍNTOMAS DEBEREMOS UTILIZAR
MÉTODOS ORGANOLÉPTICOS (UTILIZAREMOS LOS SENTIDOS)
Y OTRA SERIE DE PRUEBAS QUE NOS ARROJEN DATOS SOBRE EL ORIGEN DE LA AVERÍA.

¿QUÉ ANALIZAREMOS?

ANALIZAREMOS EL SABOR, EL OLOR, EL COLOR, LA TEXTURA MEDIANTE MÉTODOS ORGANOLÉPTICOS, PERO
TAMBIÉN OTROS PARÁMETROS CON INSTRUMENTALES. IDENTIFICA.

